
 

股票代码：301015                                    股票名称：百洋医药 

青岛百洋医药股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号：IR2022-004 

投资者关系活动类别 

□特定对象调研          □分析师会议 

□媒体采访              □业绩说明会 

□新闻发布会            □路演活动 

□现场参观              

 其他（2022 年度青岛辖区上市公司投资者网上集体接待日活动） 

参与单位名称及人员 
参加公司 2022 年度青岛辖区上市公司投资者网上集体接待日的投

资者 

时间 2022 年 11 月 3 日 

参会方式 “全景路演”（http://rs.p5w.net/） 

上市公司接待人员姓名 董事会秘书、财务总监：王国强  

投资者关系活动 

主要内容介绍 

1、公司的可转债计划什么时候发行？ 

投资者您好，公司可转债项目正在深交所审核过程中，公司会

及时公告进度，请您关注公司公告。谢谢。 

2、上市后公司在品牌知名度和市场拓展方面得到了哪些提

升？ 

投资者您好，上市以来，公司BD部门积极和优质医药生产商

接触洽谈，公司新增运营品牌安斯泰来的适加坦、卫喜康、贝坦利、

罗氏制药的希罗达、特罗凯、上海谊众的紫晟等，核心业务品牌运

营业务得到长足发展。谢谢。 

3、疫情以来公司的布局是否受到了影响？ 

https://rs.p5w.net/question/aa9cf5786782432cb0dd09ce51f8b168.shtml
https://rs.p5w.net/question/d8369d754e3f43cbb0aea4f62ad10607.shtml
https://rs.p5w.net/question/d8369d754e3f43cbb0aea4f62ad10607.shtml
https://rs.p5w.net/question/2d64c7d78095498aa4d394cd1f7fbbba.shtml


 

投资者您好，公司目前经营正常，谢谢！ 

4、公司有没有代理新冠药的计划安排？ 

投资者您好，公司暂无代理新冠药的安排，谢谢。 

5、紫杉醇聚合物胶束产品销售情况如何？ 

投资者您好，目前上海谊众的紫杉醇胶束主要在市场推广阶

段，反馈良好。谢谢。 

6、公司目前在全国建立了多少药房网点？ 

投资者您好，公司的零售药房主要集中在青岛市，谢谢！ 

7、目前公司的现金流充裕吗？回款是否及时呢？ 

投资者您好，公司目前经营性现金流正常，根据协议约定回款。

谢谢。 

8、公司在品牌运营方面未来有什么计划呢？ 

投资者您好，公司将继续扩大与上游品牌药企的合作，引进符

合医疗场景、满足患者需求的优质产品，谢谢！ 

9、如何评价三季度公司的经营业绩？ 

投资者您好，2022年前三季度，公司实现归属于上市公司股东

的扣除非经常性损益的净利润3.67亿元，同比增长22.22%，核心业

务品牌运营业务实现营业收入26.45亿元，同比增长24.25%，保持

良好业绩。谢谢。 

10、公司在青岛目前建有几个药品仓库？未来还有仓储方面的

拓展计划吗？ 

投资者您好，公司目前在青岛拥有自主的仓储物流中心，未来

仓储布局以满足业务发展需求为目标。谢谢。 

11、截止三季度末，销售上海谊众紫杉醇胶束多少金额？ 

投资者您好，上海谊众的注射用紫杉醇聚合物胶束是广谱抗癌

化疗药紫杉醇的创新剂型，具有极强的体内稳定性和肿瘤内药物释

放的高敏感度，医生、患者对其认知、认可需要一个过程，目前公

司对紫杉醇主要是在市场推广阶段，具体业绩请关注公司定期报

告。谢谢。 

12、董秘您好，请问公司前五品牌运营的具体增长数据能讲一

https://rs.p5w.net/question/b8f7b6a124544c7bb1de5d8ff4b7e86e.shtml
https://rs.p5w.net/question/6bce1b28096d4e2c9daaf78ae4bf0e72.shtml
https://rs.p5w.net/question/b4d41f7ddc9b4da38f138fee7cb71f8b.shtml
https://rs.p5w.net/question/cfa6bf647bad449f8481083d359d9ca6.shtml
https://rs.p5w.net/question/a8b8bf5a75ab402ba932d77aa5ec56c5.shtml
https://rs.p5w.net/question/e3daef0db9f0435290d403c6a603c11e.shtml
https://rs.p5w.net/question/ed9cb1fb1ca947289c86df2fafaaa45e.shtml
https://rs.p5w.net/question/ed9cb1fb1ca947289c86df2fafaaa45e.shtml
https://rs.p5w.net/question/d1de5390bbfc42a88344a0b2899d4374.shtml
https://rs.p5w.net/question/abd9b6f3d52f408dabca091a19983b55.shtml


 

下吗？ 

投资者您好，2022年前三季度公司核心业务品牌运营业务实现

营业收入26.45亿元，同比增长24.25%，具体品牌数据请见公司定

期报告。谢谢。 

13、董秘您好，请问公司与上海宜众合作的紫晟有具体进展

吗？公司在医美方面有什么新合作品牌吗？ 

投资者您好，公司目前对上海谊众的紫杉醇主要是在市场推广

阶段，反馈良好；功效型护肤品方面今年新增运营可复美、传皙诺

等品牌。谢谢。 

14、未来会有并购之类计划吗 

投资者您好，公司严格按照信息披露监管要求及时披露重大事

项，一切以公司公告为准，谢谢。 

15、公司投资的同心医疗现在什么情况？ 

投资者您好，苏州同心医疗科技股份有限公司是百洋医药集团

有限公司的参股公司，谢谢。 

16、目前公司的门头沟项目进展如何？ 

投资者您好，公司于北京门头沟区注册的子公司目前经营正

常，谢谢。 

17、希望贵公司能在年底分红回馈股东 

投资者您好，我们会将您的建议向公司管理层予以反映，谢谢。 

18、公司研发的医疗器械是哪方面，预计什么时间能上市 

投资者您好，请关注公司公告，谢谢。 

19、可转债审核最迟什么时候交能完成 

投资者您好，公司可转债项目正在深交所审核过程中，公司会

及时公告项目进度，谢谢。 

附件清单（如有） 无 

日期 2022 年 11 月 3 日 

 

https://rs.p5w.net/question/abd9b6f3d52f408dabca091a19983b55.shtml
https://rs.p5w.net/question/2504a2e438da47059dfb503bfa504edd.shtml
https://rs.p5w.net/question/2504a2e438da47059dfb503bfa504edd.shtml
https://rs.p5w.net/question/f5982d67f49044fc92b6c2f6eecb2172.shtml
https://rs.p5w.net/question/f44e9f5804954c258902410d02a776ba.shtml
https://rs.p5w.net/question/ec9523ca48b34907b6fea10f582ca157.shtml
https://rs.p5w.net/question/c2076aba4e4e46bab91ed6a2b7990fb5.shtml
https://rs.p5w.net/question/693c7474a9f64d7caf148c82613f5b5c.shtml
https://rs.p5w.net/question/7fb5cb1b23134d519de9a75a5914eb0c.shtml

